



AVIS PRÉVENTIF D'ÉBULLITION D'EAU – 23 octobre 2020 – 16h00

- La Municipalité de Pontiac émet un avis **préventif** d'ébullition d'eau pour le secteur Quyon.
- Cet avis est émis en raison de problèmes techniques, et ce jusqu'à nouvel ordre.
- Les citoyens et établissements reliés au réseau municipal **devront faire bouillir leur eau durant une minute avant de la consommer**, et ce, jusqu'à la levée de l'avis.
- Surveillez la page Facebook de la Municipalité ou le site Internet www.municipalitepontiac.ca pour plus de détails.
- Nous sommes désolés des inconvénients que cette situation peut occasionner et nous vous remercions de votre compréhension.



PREVENTIVE BOIL WATER ADVISORY – October 23, 2020 – 4:00 p.m.

- The Municipality of Pontiac is issuing a **preventive** boil water advisory for the village of Quyon.
- This notice is issued due to technical problems, and in effect until further notice.
- Citizens and establishments connected to the municipal network **will have to boil their water for one minute before consuming it, until the notice is lifted.**
- Check the Municipality's Facebook page and Website www.municipalitepontiac.ca for more details.
- We apologize for any inconvenience this may cause and thank you for your understanding.